

Noël !

Noël !

Noël !

Fête de St Charles de Foucauld

1^{er} décembre 2023

Plusieurs manifestations ont eu lieu
dans la région



S'écrie Frère Charles en apprenant
qu'il peut célébrer seul l'Eucharistie après en avoir
été privé pendant plusieurs mois.
Jésus présent au milieu de ses frères musulmans.

« C'est Noël chaque jour...

Car Noël au mon frère, c'est l'Amour. »

« Songez que la communion, c'est un baiser donné
à Jésus nous tendant les bras dans la crèche et
nous le demandant. Frère Charles de Jésus »

Correspondance à Paul Joyeux

Boulogne

Berck

Arras

St Quentin

Fraternité naissante

Lille 3 Fraternités

Valenciennes

Douai

Maubeuge

Reims

Nouvelles de la Fraternité naissante de **St Quentin**

Nous avons fait notre troisième réunion. Nous en sommes heureux malgré plusieurs absences.

Nous étions 4 Nous avons eu de beaux partages

Pour le 1^{er} décembre, J'ai proposé que ceux qui le pouvaient prient chez eux ? 18h30 ou à un autre moment de la journée. J'étais isolé chez moi à cause du covid.

Nous avons décidé de reporter notre réunion de décembre en janvier à cause des fêtes.

Nous sommes deux désirant participer au W-E les 16 et 17 mars à Arras.

Jean Claude S

Leurs réunions ont lieu le dernier vendredi du mois. Nous sommes en communion avec eux.

Merci à celles et ceux qui envoient leurs contributions afin d'alimenter et de maintenir une communication entre tous.

Les témoignages et partages d'expérience sont les bienvenus

Frat'infos – rédactrice : Christiane François – 0327351842 – 0781098760 – courriel : christianepfranc@orange.fr

A Berck



A BERCK, le 1er décembre chez les petites sœurs de Jésus nous étions 20 réunis pour fêter Saint Charles. Trois branches des fraternités ensemble pour approfondir le message de notre fondateur après le visionnage du CD « Sur les pas de Frère Charles » s'en est suivi un échange. Nous avons ressenti l'actualité du message : l'accueil sans jugement, l'humilité, la simplicité dans le quotidien, l'importance de la prière pour les croyants quelle que soit leur religion, la capacité de remettre à DIEU dans la confiance tout ce qui nous dépasse.

La célébration qui a suivi fut une action de grâce pour tous ces moments de fraternité.

Le goûter clôture la fête. Danièle et Marie Claude

A Douai



Heureuses rencontres en cette fête du frère Charles.

Personnes que nous n'avions pas vues depuis longtemps mais ...que l'on a reconnues avec joie !!! Toujours très sympas et priantes ces retrouvailles ainsi que la messe paroissiale. Danièle S

Le Père Serge Herman, à partir des photos de Frère Charles nous a invités à nous attarder sur 1 : le regard de bonté. Façonné par l'union à Dieu et la vie la prière.

2 : Prendre la dernière place. Parmi les créatures, qui dois-je ou puis-je laisser passer devant moi ?
3 : Se faire tout à tous. Que nous dit le visage de Charles ? Choisir concrètement de faire ce qui peut le favoriser.

Nous avons partagé en fraternité de passage et nous Avons recueillis tous ces fruits dans l'adoration.



A Reims,

A l'occasion de la Canonisation de St Charles de Foucauld, des flyers ont été distribués aux messes avec la prière d'abandon, une courte présentation de la Fraternité Séculière et quelques phrases de frère Charles.

Un beau temps de prière a été organisé le 1^{er} décembre

En action de grâce avec ceux qui ont préparés

A Arras

Une messe a été célébrée à Thélus en mémoire au Père Cimetière qui a œuvré pour la fraternité sacerdotale à travers le monde. Quelques membres de la Fraternité d'Arras ont pu y participer.

A Roubaix



" En raison de la neige du petit matin, en ce dimanche du 3 décembre, nous étions peu nombreux dans l'église St Joseph de Roubaix ! Le petit frère Yves de Lille s'est même retrouvé aux urgences pour une fracture de la cheville en prenant le métro ! Après la messe présidée par le Père POLITO et animée à la guitare par pf Gabriel, nous avons bénéficié d'une visite guidée de l'église très intéressante ; l'expo sur Charles de Foucauld installée par pf Régis restera pendant toute la période de l'Avent.

Frigorifiés, c'est avec joie que nous avons rejoint la salle paroissiale du Sacré Cœur pour un repas partagé bien fraternel avec les petits frères, les petites sœurs et un membre des Fraternités franciscaines.

Un beau temps de prière pour la paix a conclu cette journée qui entamait ce temps de l'AVENT :

Si tu crois que la Paix est possible, alors la paix viendra !

Belles fêtes de NOEL et Nouvel An !

A venir...

Récollecion 2024 du 16 mars à partir de 9h30 au 17 Mars 15h à la maison diocésaine d'Arras.

Thème : Le chemin du Pardon animé par Monseigneur Jean Claude Boulanger.

Election d'un(e) régional(e)

(Attention les tarifs ont beaucoup augmenté : le repas 15€50, la nuit confort individuelle 48€80, la nuit standard partagée 28€75+ location de salle et animation. Si certains veulent payer en plusieurs fois, s'adresser à Odile. Certains pourront peut-être donner plus. Essayons de favoriser la venue de chacun au sein de nos Fraternités)

Les cotisations sont à régler en janvier et les abonnements en février

Un courrier d'Odile va nous parvenir

A venir... (suite)

Semaine de Nazareth proposée par la région Nord du 21 au 26 mai 2024

Thème : « Humilité »

Lieu : Gites du Chenelet 62250 Landrethun-le-Nord (sur la Terre des 2 caps entre campagne et bord de mer)

Animée par des membres de la Fraternité séculière Charles de Foucauld

Coût : 300 € dont 50€ à régler à l'inscription (possibilité de payer en 3 fois) un bilan financier sera présenté en fin de séjour. **Inscriptions** limitées à 20 personnes Chambres à 2 lits simples.

Contact et renseignements : Christine Robitaille 06 30 85 85 18 christine.robitaille.62@gmail.com

J'habite Arras : Résidence St Pol : une tour de 19 étages je suis au 18^{ème}.

Chaque matin avant de prendre un temps de prière, je descends chercher mon journal déposé très tôt dans ma boîte aux lettres. Je rends grâce pour ce livreur commençant très tôt sa tournée. Il m'apporte la vie du monde ! Je rencontre Gervais qui est très attentif et serviable avec ses voisins.

Josette qui rentre de la boulangerie avec sa baguette toute chaude, parfumée.... MERCI Seigneur pour ce début de journée.

Noël surnomé NoNo : un monsieur un peu marginal. En dettes de loyer n'a plus aucun papier. Des voisins lui proposent de l'aider... « pas facile ».

Daniel lui vient en aider pour faire sa demande de papiers d'identité, de citoyen...etc...

Tout fier de me montrer sa carte d'identité ! sa photo...

Maintenant, Il se sent reconnu. Il participe aux repas du club préparé par des locataires... Il est transformé. Me fait remarquer qu'un voisin lui a fait une razia dans les cheveux...Je lui dis : « je ne te reconnais plus Noël » Je rends grâce pour tous ces partages. Ma prière se nourrit de toute cette vie.

De ma fenêtre : l'école Voltaire : je vois les enfants crier, jouer, plein de vie : et je dis merci pour cette jeunesse.....pour son avenir... et aussi pour les professeurs....

De ma fenêtre à 2 kms j'aperçois l'hôpital privé des Bonnettes : lieu de souffrance....de soins... de convalescence... de guérison....

Je pense aussi au personnel attentif.... A chacun...

Le soir j'aperçois une aile du bâtiment fenêtres éclairées : c'est le service des soins palliatifs.

J'offre au Seigneur ces vies qui s'éteignent peu à peu, et celles qui retrouvent la santé.

C'est une action de grâces, une eucharistie que je vis dans tout cela.

Au loin les ruines du mont St Eloi : plaine où de nombreuses batailles ont eu lieu. Seigneur merci pour le don de ces vies.

A gauche : 2 mosquées : Algérienne, marocaine.

Mon voisin de palier se rend régulièrement à la prière pour louer le Dieu très grand miséricordieux, Je m'associe à leur prière.

Au club de la tour : rencontre 3 après-midi par semaine : c'est la détente, le partage...permettre à chacun de s'exprimer... parfois, quelques tensions On relève le négatif....alors j'essaie de montrer les belles choses qui existent autour de nous.....Seigneur merci pour toute cette vie.

Le Conseil de maison : « BIEN VIVRE ENSEMBLE DANS LA TOUR VERLAINE »....

Des rencontres régulières avec quelques locataires volontaires, Pas De Calais Habitat, la mairie, le centre social..

Lieu de rencontre où chacun peut exprimer les remarques, souhaits, pour essayer de bien vivre ensemble

C'est une occasion de rendre grâces pour cette recherche ensemble.

C'est dans cet ordinaire de la vie se révèle l'extraordinaire Amour de Dieu.

Le dimanche à la messe, j'apporte toutes ses eucharisties vécues quotidiennement.

Voilà tout simplement ma relation avec Jésus.

Françoise